

Este año la meta de la cruzada solidaria es recaudar \$1.300 millones en las cuatro provincias

Con el sueño de la nueva sede, se realizó en Puerto Williams el lanzamiento de las 38° Jornadas por la Rehabilitación

Con el sueño de la nueva sede, se realizó en Puerto Williams el lanzamiento oficial de las 38° Jornadas por la Rehabilitación en Magallanes, en una ceremonia que reunió a autoridades locales, representantes del Club de Leones Cruz del Sur y vecinos de la comuna, en el anfiteatro del Liceo Donald Mc Intyre Griffiths, el jueves pasado.

Con esta actividad, las cuatro provincias de la región han dado por iniciado el calendario de la tradicional campaña solidaria, que este año se desarrolla bajo el lema "Conectando manos, cambiamos vidas".

Durante la ceremonia, el alcalde de Cabo de Hornos, Patricio Fernández, valoró la trayectoria e impacto del modelo de atención impulsado por la Corporación de Rehabilitación Club de Leones Cruz del Sur y manifestó su expectativa de avanzar próximamente en el inicio de obras del futuro centro de rehabilitación en Puerto Williams.

1986, el año del inicio

La historia de esta cruzada



En una ceremonia que reunió a autoridades locales, representantes del Club de Leones Cruz del Sur y vecinos de la comuna, en el anfiteatro del Liceo Donald Mc Intyre Griffiths se realizó el lanzamiento de las 38° Jornadas en Puerto Williams.

comenzó en 1986, cuando el Club de Leones Punta Arenas Cruz del Sur, con apoyo de la Fundación Lions Clubs International, impulsó la creación del primer centro de rehabilitación en la región. Hoy, la sede central en Punta Arenas cuenta con más de 5.000

metros cuadrados, tecnología de punta y un equipo interdisciplinario que lidera procesos de rehabilitación y rehabilitación con un enfoque integral.

Durante 2024, los centros de la corporación en Punta Arenas, Puerto Natales y Porvenir han

atendido a un total de 8.480 pacientes. De ellos, 648 han sido beneficiarios del Programa Universal y 551 del Programa PRI.

El propósito de la campaña es asegurar la continuidad de este modelo único en el país, nacido desde la propia comunidad ma-

gallánica y sostenido gracias al compromiso ciudadano y el esfuerzo institucional.

La jornada de cierre se realizará el sábado 25 de octubre en el Teatro Municipal José Bohr, con una meta de recaudación de \$1.300 millones. /LPA